
アンケート用紙に自由に記入していただきました。

以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q8.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

平成28年10月～平成29年3月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 おもしろいTV作りを。体操はもういい。 「健康づくり体操」は、平成29年4月放送分から、視聴者の皆様が飽きないような演出を取り入れていま

す。

今後も様々な演出を取り入れる予定です。ぜひご覧ください。

2 野菜の作り方など、知りたい事があります。 番組名「楽農経営」や番組名「テレビ○○教室」で、野菜づくりを取り上げています。

3 ①町内のできごと・ニュース等を自力で取材・発掘する努力をしてほしい。

②役場・公民館等と連携して、地域に新しい喜び、新しい生き方を広げていく力に

なる努力をしてほしい。

③とにかく社員の無気力や努力をさぼる傾向が見え過ぎて嫌になります。

ご意見ありがとうございます。

制作スタッフ一丸となり、努力いたします。

4 ・天気予報で音声（解説など）があればわかりやすい。

・議会がつまらない「異議なし」ばかりの本会議は流す必要がないのでは？

・危機管理室へご意見をお伝えいたします。

・議会事務局へご意見をお伝えいたします。

5 おしんがわかりません。 毎日午後1時から1時45分まで、1回3話ずつ放送しています。ぜひご覧ください。

6 行事取材ばかりではなく、自主制作の番組を増やしてほしい。 平成29年4月から、新番組を放送します。ぜひご覧ください。

7 色々とお世話になります。 ご意見ありがとうございます。

8 役場について、どんな事をしているか、どんな時に訪れる人があるのか？ 番組名「広報かがみの見てみよう」で役場のことや役場からのお知らせ等を放送しています。

9 地区のイベントを事前に放送してもらえるか ニュース番組「かがみの情報局」内のコーナー、KYT+1 にてイベント情報を紹介しています。

情報をお寄せください。

10 ヒラメ、アユの釣り方教室 ご意見ありがとうございます。

今後の番組作りの参考にさせていただきます。

11 公民館でおこなっている各教室の内容紹介 公民館は、定期的に取材させていただいています。

今後、各教室をご紹介させていただくよう検討いたします。

12 地区祭り等カメラアングルをもう少し研究してほしい。被写体の撮り方が悪い。 ご意見を真摯に受け止め、改善するよう努力していきます。

13 ホームページで番組のダイジェストが見られると良いと思います。設置がとても高

い（金額）のであきらめてしまいました。

ご意見を踏まえ、今後、ホームページの充実を検討いたします。

テレビ加入の際、告知放送にご加入いただくと、工事負担金は、工事費実費の半額になります。

ご加入をご検討ください。

14 番組が同じ内容です。1日に前後半に分けて番組の種類を増やせたら良い。 ご都合の良い時間帯にご覧いただけるよう、番組をくり返し放送しています。

また、平成29年4月から、新番組を放送します。ぜひご覧ください。

15 あまり来る事がないから なし!! ご意見ありがとうございます。

[議会中継の件]

議会中継に限らず、放送の内容についてご意見が寄せられましたが、編集の多少、音量の大小、発言

者の発声等についてのご提言ありがとうございます。今後も番組放送時間内を考慮した上で、極力視

聴者に不快な思いをしていただかないような番組制作に取り組んで行きたいと考えております。

・職員ひそひそ相談のカット

　→ 町議会につきましては、基本的に内容をすべて放送する方針になっています。

　　　したがいまして、町運営時代も現在も、テロップを挿入する以外の編集は行っていません。

　　　収録の際は、発言者の方向へカメラが向くように、都度スイッチャで切り替えを行っています。

　　　ご指摘の件につきましては、特に意図してカットしているものではなく、答弁内容の

　　　相談を行っている際、別の方向にカメラが向いていたからではないかと推測されます。

・声の大小

　→ 音量メーター等を使用し、基準内におさまるよう音量調整しております。

　　　しかしながら、発言者の声質によっては、音量の大小が際だって聞こえる場合もございます。

　　　ご理解の程、よろしくお願いいたします。

・職員の発声方法訓練

　→ 答弁者に対し、できる限り簡潔明瞭に聞き取りやすい答弁を心掛けていただけるよう、

　　　町関係部署に働きかけてまいります。

[その他]

・大山独占？

　→ そのような状況はございません。

・最初の確認者は？

　→ 特定の職員のみが確認をしている状況ではありませんが、ご意見は編集することなく

　　　反映されております。

・運営委託？

　→ 指定管理による SPC 会社の鏡野光サービス（株）の委託により運営され、SPC 会社の

　　　構成員である（株）RELATION の社員が業務にあたっております。

・YouTube の訴状？

　→ YouTube を確認いたしましたが、その訴状の内容は、裁判所に出された内容に

　　　間違いありません。

・アンケートの犯人捜し？

　→ そのようなことを行うことはございません。

特に番組に期待していないが、録画で拝見しています（特に議会3日目）。

[議会中継（録画）の件]

・見ている限り、以前に比べ編集が多すぎます。特に、町職員同士がひそひそ相

談している部分のカットが見受けられます。おそらく町にとって都合が悪いから

カットしているとは思いますが、そのまま流すべきだと思います。

・いきなり声が大きくなったり、小さくなったり、非常に聞きにくいです。声の大きさ

が同じになるよう、調整すべきです。

・少なくとも、町職員で答弁に立つ職員については、（一応）プロである有線テレビ

職員の発声方法を学ぶなど、町民に分かりやすい答弁ができるよう訓練すべきだ

と思います。

[その他]

・このテレビ局って大山氏が独占しているのか？

・この意見って、だれが最初に確認しているんですか？意見が編集されていませ

んか？ちゃんと反映されているんですか？

・テレビ局は委託で運営されているんですよね？確か鏡野光サービス株式会社

の職員って存在しないんですよね？

・YouTube で鏡野町への訴状が公表されているようですけど、この内容は事実で

すか（有線テレビの件みたいですけど）？

・鏡野町・有線テレビに苦情（アンケートも含む）があった場合、町内で犯人捜しを

行ったりすることはあるんですか？
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